

Sommerfest bei der Kita Schatzinsel

Auhäger Einrichtung weiht Holzwerkstatt ein und verabschiedet zukünftige Schulkinder

AUHAGEN. Nach langer Pandemie-bedingter Pause hat die Kita Schatzinsel in Auhagen nun wieder ein großes Sommerfest mit allen Familien feiern können. „Die Freude war groß“, berichtete Einrichtungsleiterin Jane Christophersen. Grund dafür war nicht nur das gemeinsame Picknick, zu dem viele Leckereien mitgebracht wurden, sondern auch die offizielle Einweihung der neuen Werkstatt für die Kinder in der Einrichtung.

Im Mai 2021 hat der Förderverein der Kita Schatzinsel in Zusammenarbeit mit der Volksbank Hameln-Stadthagen ein Crowdfunding-Projekt gestartet. Unter dem Titel „Viele schaffen mehr“ seien innerhalb kürzester Zeit fast 1800 Euro zusammengekommen, resümierte Christophersen, um die neue Holzwerkstatt in der Kita Schatzinsel finanzieren und anschaffen zu können. Beim Sommer- und Abschiedsfest in der Kita war



Förderverein-
Vorsitzender
Heiko Monden
eröffnet die
Werkstatt der
Kita. FOTO: PR.

es nun soweit: Dank fleißiger Helfer aus den Reihen der Eltern konnte die Werkstatt nun offiziell eröffnet werden. Bürgermeister Heiko Monden (SPD), der auch als Vorsitzender des Fördervereins tätig ist, durfte bei den Feierlichkeiten offiziell die rote Schleife durchschneiden. „Nun können die Kinder zukünftig auch handwerklich noch mehr ge-

fördert werden und die ältesten Kinder können sogar einen Werkstattführerschein machen, um alleine in der Werkstatt zu arbeiten“, fasste die Einrichtungsleiterin die Vorteile der neuen Werkstatt zusammen.

Nach einem gelungenen Picknick und reichlich Spiel und Spaß wie Kinderschminken, Diamanten buddeln oder

Wettspielen, erfolgte dann auch der offizielle Abschied für die zukünftigen Schulkinder. Am „Zuckertütenbaum“ warteten die frisch gewachsenen Zuckertüten auf die Großen. Nach einem stolz vorgetragenen Gedicht durften sie geerntet werden. „Nun heißt es auf in einen neuen Lebensabschnitt, tschüss Kindergarten“, so Christophersen.